



Nr. 86 / 20. September 2021

Einladung an die Medien: Landjugend aus dem Herzogtum Lauenburg schmückt Landeshaus mit Erntekrone

Mit dem Beginn der Erntedankzeit bringt die Landjugend Schleswig-Holstein dem Parlament wieder das traditionelle Symbol des Erntedanks. Den Kranz aus Getreideähren hat in diesem Jahr der Kreislandjugendverband Herzogtum Lauenburg gebunden. Die Jugendlichen überreichen die Erntekrone als Herbstgruß an Parlamentsvizepräsidentin Kirsten Eickhoff-Weber. Gemeinsam hängen sie die Krone in der Eingangshalle des Landeshauses auf.

Zum Fototermin am

**Mittwoch, 22. September, 18 Uhr (nach Ende der Plenarsitzung)
im Foyer des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel**

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.